

3月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 当古橋~新城橋		
			管轄出張所:一宮出張所		
実施日	令和4年3月23日~30日	実施区間	江島橋~金沢橋周辺		
					
<p>上記は3月30日、春爛漫の江島橋下河川敷周辺の様子です。堤防にはツクシやヨモギが生え、春の陽気です。さっそく、ツクシは卵とじに、ヨモギはヨモギ餅を作っていただきました。ちょっと苦味のある味と青臭さに舌で春を感じさせてもらいました。多くの方が、摘んでいる様子です。川に堤防に、感謝感謝です。桜も今年は早々と満開です。河川敷に作られたゲートボール場の日陰づくりに植えられたのでしょう。昨今は、ゲートボールはやや下火になり、コートも草が生い茂りベンチも壊れ、座ると崩壊しそうで危険を感じます。市の公園緑地課での早期補修を期待します。</p>					
					
<p>上記左は、豊川右岸21Km、151号線の自転車道です。河川法面から竹が倒れて道を塞いでいました。河川法面の竹林は生育に勢いがありすぐにボウボウとなり、枯れると倒れてきます。定期的な伐採等の管理が必要だと思います。</p>					
<p>上記右は豊川左岸、金沢橋上の河川敷です。あちこちにオフロード4輪駆動車の走行跡がありました。雑木林が切り開かれて踏み固められたり、小さな丘に走行跡が残っています。広場にはオフロード4輪駆動車を運んで来たと思われる、大型トレーラーがありました。河川敷は、みんなのものです。何よりも安全に、自然を大切に、マナーを守って楽しむエリアとして守りたいと思います。オフロード車が走行を楽しむ場所として、このあたりの河川敷は不適切と思います。何らかの注意喚起が必要ではないでしょうか。</p>					
			河川愛護モニター		